



Bhabinkamtibmas Desa Langensari Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Hadiri Reses Anggota DPRD Sukabumi, Serukan Pesan Kamtibmas dan Pilkada Damai 2024

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Nov 19, 2024 - 13:57



– Bhabinkamtibmas Desa Langensari, Brigpol Rahmat Aditya, turut memonitor kegiatan Reses Masa Persidangan Ke-1 Tahun 2024-2025 Anggota DPRD Kabupaten Sukabumi dari Fraksi Partai Gerindra, Bapak Teddy Setiadi, yang berlangsung di Taman Wisata Sungai (TWS), Desa Langensari.

Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB tersebut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, di antaranya Kepala Desa Langensari, Ketua BPD Desa Langensari, Ketua RT/RW, Ketua PKK, kader PKK dan Posyandu, serta masyarakat setempat. Selain itu, Babinsa Desa Langensari turut hadir dalam acara ini.

Dalam agenda tersebut, Bapak Teddy Setiadi menyampaikan sambutannya dengan menekankan pentingnya menerima aspirasi dan masukan dari warga, khususnya masyarakat Desa Langensari. Kepala Desa Langensari juga memberikan sambutan yang mengawali kegiatan ini.

Pada kesempatan yang sama, Brigpol Rahmat Aditya memberikan imbauan kepada masyarakat terkait berbagai isu penting. Beberapa pesan yang disampaikan meliputi:

1. **Peningkatan Peran Aktif Warga dalam Menjaga Kamtibmas**
Warga diimbau untuk turut mendukung Kepolisian dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing demi menciptakan suasana yang aman, damai, dan kondusif.
2. **Dukungan untuk Pilkada Damai 2024**
Warga diminta untuk menghindari penyebaran hoaks, politisasi isu SARA, dan tindakan provokatif. Selain itu, Bhabinkamtibmas mengingatkan pentingnya menjaga keharmonisan dan menolak segala bentuk intimidasi maupun persekusi.
3. **Sosialisasi Bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**
Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap tawaran bekerja di luar negeri yang mencurigakan.
4. **Himbauan kepada Remaja**
Para remaja didorong untuk menjauhi kenakalan remaja seperti seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan perang sarung, serta tidak menggunakan knalpot bising.
5. **Aktivasi Pos Kamling**
Warga diajak untuk lebih proaktif melaksanakan kegiatan ronda malam (Pos Kamling) dan melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.

Seluruh rangkaian kegiatan berjalan dengan lancar dalam suasana aman dan

kondusif. Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen Polri dalam mendekatkan diri dengan masyarakat dan mendukung terciptanya suasana yang harmonis di tengah-tengah kehidupan bermasyarakat.